



Das Leben und die Hoffnung feiert die erste Ausstellung des ukrainischen Kulturvereins „Ridna Domivka“ im Grazer Rathaus.

Michele Simeni

Hoffnungsvolle Bilder in Zeiten schwerer Krisen

Kraft und Hoffnung auch in Krisen zu finden, diesem Anliegen widmet sich die Ausstellung „Kraft des Lebens“, die derzeit in der Jugendga-

1. INNERE STADT

lerie im Grazer Rathaus zu sehen ist. Dahinter steht der ukrainische Kulturverein

„Ridna Domivka“ (etwa: „geborgenes Zuhause“), der im August von fünf Frauen gegründet wurde. Ziel ist es, die in der Steiermark lebenden Ukrainer miteinander zu verbinden. Die Ausstellung, zu der mehr als 30 Kinder und Frauen Bilder beigesteuert haben, kann noch bis 27. Jänner bei Öffnungszeiten von 8 bis 18 Uhr von Montag bis Freitag besichtigt werden.